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ERSCHEINUNGSBOTSCHAFT DES HEILIGEN JOSEF, ÜBERMITTELT IN BRASILIA,
BUNDESDISTRIKT, BRASILIEN, AN DIE SEHERIN SCHWESTER LUCÍA DE JESÚS

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Der Friede sei an diesem Ort, in dieser Nation und im Herzen aller Wesen.

Während die Ignoranz das Herz der Menschen durchdringt, komme Ich in die Welt, um sie weiter
zum Erwachen aufzurufen.

Während sich das Chaos innerhalb und außerhalb der Wesen einrichtet, rufe Ich euch auf, Zustände
des Friedens zu leben.

Während die Menschheit ihre Augen verschließt, um die Wirklichkeit des Planeten nicht zu sehen,
um die Zeiten, die sie durchlebt, und die Schritte, die sie unternehmen muss, nicht wahrzunehmen,
komme Ich, um euch, Kinder, aufzurufen, anders zu sein und zu beginnen, euch von innen nach
außen umzuwandeln.

Ich komme, um euch aufzurufen, eure Augen zu öffnen, eure physischen Augen, die Augen des
Bewusstseins, die Augen des Herzens, damit ihr die Wirklichkeit der Welt jenseits des Scheins und
der Oberflächlichkeit sehen könnt.

Denkt daran, dass ihr euch in Zeiten des Armageddon befindet, in einer Zeit der Reinigung, des
Übergangs zwischen dem alten und dem neuen Menschen.

Nichts wird so bleiben, wie es ist. Jeder Aspekt des menschlichen Bewusstseins wird gereinigt und
umgewandelt werden, damit eine neue Wirklichkeit in der Welt errichtet werden kann, damit ihr
würdig werdet, Teil einer Konföderation zu sein, die auf die Erfüllung des Göttlichen Willens
zugeht, die das Heilige, die Liebe, die Christus-Liebe lebt, die den meisten Wesen unbekannt ist,
obwohl sie anscheinend so alt ist in dieser Welt.

Deshalb klammert euch nicht an den alten Menschen, klammert euch nicht an das, was ihr seid, an
das, was ihr zu sein scheint. Haftet auch nicht an dieser Welt, denn auch sie wird vergehen; jeder
Einzelne, jeder Raum auf diesem Planeten wird umgewandelt werden.

Für einen Augenblick wird es so aussehen, als würde überall, in allen Herzen das Chaos herrschen;
aber das wird nicht so sein, Kinder, für diejenigen, die bereit sind, den Frieden in sich selbst zu
leben. Das Reich ist in euren Herzen; dort herrscht der König des Universums, dort manifestiert sich
Sein Wille, und nichts wird in eurem Leben geschehen, was nicht Seinem Göttlichen Willen
entspricht.

Trotz des Chaos, der Verwirrung, des Bösen, das die Welt durchdringt, rufe Ich euch auf, den
Frieden zu leben, Ich rufe euch auf, nicht miteinander in Konflikt zu geraten, Ich rufe euch auf, die
Gesetze, die die Universen regieren, zu respektieren, um sie zu verstehen, um zu ermöglichen, dass
diese Gesetze sich im Leben auf der Erde manifestieren.
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Immer mehr ergreift die Ignoranz von den Herzen der Menschen Besitz, und wenn ihr nicht lernt,
nach innen zu schauen, um Gott in euch selbst zu finden, werdet auch ihr, Kinder, in dieser
Verwirrung verloren gehen, die der Widersacher in der Menschheit einzurichten versucht, damit
Eltern mit ihren Kindern streiten, damit sich Nation gegen Nation erhebt, damit es im Inneren
keines einzigen Wesens Frieden gibt.

Diesen geistigen Kampf gewinnt man durch das Gebet, durch die Umwandlung des Lebens und der
rückständigen Muster der Menschheit. Diesen Kampf gewinnt man durch Schweigen angesichts der
Arroganz, der Demütigung und des Mangels an Liebe und Geschwisterlichkeit. Diesen Kampf
gewinnt man durch das Beispiel.

Wo es Lieblosigkeit gibt, mögen eure Herzen darüber hinausgehen und Liebe manifestieren.

Wo es Ignoranz, Arroganz und Gleichgültigkeit gibt, mögen eure Herzen Geschwisterlichkeit,
Weisheit und Stille manifestieren.

Der Planet wird seiner Reinigung nicht entgehen. Während ihr den Leidensweg dieser Zeiten geht,
denkt nicht, dass der Plan Gottes gescheitert ist, weil er sich nicht so manifestiert hat, wie ihr es
erwartet habt. So wie Christus fähig war, selbst am Kreuz darüber hinaus zu blicken, so werdet
fähig, auf dem Leidensweg dieser Zeit darüber hinaus zu blicken, und erneuert bei jeder
Gelegenheit des Opfers, die sich euch bietet, die Liebe Gottes in euren Herzen; dekretiert bei jeder
scheinbaren Niederlage des Lebens in euch selbst die Durchsetzung des Willens Gottes und macht
aus jedem Lernprozess Gelegenheiten, die Liebe zu erneuern, das Bewusstsein zu stärken, den
menschlichen Zustand umzuwandeln und selbst neu zu werden.

Habt keine Wünsche, die größer sind als der Göttliche Wille. Habt keine Ideen, die besser sind als
der Gedanke Gottes. Meditiert, reflektiert, spürt in euren Herzen jeden Schritt, den ihr tun müsst,
und vertraut darauf, dass auf dem Weg mit dem Kreuz dieser Zeiten der Triumph von innen nach
außen gelebt wird.

Es ist nicht die Wirklichkeit des Planeten, die den Triumph Gottes in eurem Leben bestimmt; es ist
nicht das, was ihr zu leben scheint; es ist nicht das, was die Welt sieht, sondern das, was Gott sieht,
was nur Er in euch sieht.

Oft, Kinder, werdet ihr selbst nicht einmal merken, dass Gott in eurem Inneren triumphiert und Sein
Wille sich nach und nach in denen offenbart, die ausharren, Seine Liebe nach und nach in denen
wächst, die beharrlich sind, in denen, die auf die Welt schauen und trotz allem, was sie sehen, nicht
aufgeben, so wie Christus angesichts der menschlichen Beschaffenheit nicht aufgegeben hat.

Es gab nichts Rückständigeres, nichts Gröberes als die Menschheit von vor zweitausend Jahren.
Trotzdem richtete der Erlöser Seine Augen auf die Welt, auf die Unvollkommenen und machte sie
zu Seinen Gefährten, so wie Er auch heute hofft, alle Dinge zu erneuern. Seine Augen bleiben
weiter auf die Erde gerichtet, sie durchdringen die menschliche Unvollkommenheit und finden die
im Inneren verborgene Essenz der Wesen, die Essenz eines jeden von euch, die berufen ist, Christus
nachzuahmen und die Christus-Liebe zu leben.

Erhebt eure Stimme zum Gebet. Erhöht euch selbst nur, wenn es am Kreuz ist, am Kreuz dieser
Zeiten, das nicht Leiden bedeutet, sondern Überwindung: Überwindung der Oberflächlichkeiten,
Überwindung des Scheins, um eine neue Liebe zu leben, die alles übersteigt.
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Am Kreuz zu sein bedeutet: fähig sein, den Nächsten zu betrachten und sich nicht auf sein Äußeres
zu fixieren, sondern sein Herz, seine Seele, die in ihm verborgene göttliche Vollkommenheit zu
erkennen; im Anderen das Beste zu nähren, was in ihm steckt, seine Tugenden, seine Gaben, damit
sie wachsen. Möget ihr in der Lage sein, das Leid des Nächsten zu sehen, ohne es auf die
Waagschale eures eigenen Leids zu legen, sondern fähig zu sein, die Gleichgültigkeit zu
überwinden, um die Hand auszustrecken und zu dienen. Darum geht es beim neuen Menschen.

Möget ihr fähig sein, zuzuhören. Möget ihr fähig sein, aufzunehmen. Möget ihr fähig sein, euch
selbst zu überwinden, anstatt zu versuchen, euch über alle zu erheben. Darum geht es beim neuen
Menschen.

Ich bin hier, Kinder, um an diesem Ort durch das Herabkommen des Göttlichen Willens eine
geistige Regierung zu errichten. Und mögen diese Regierung und dieser Wille durch die Offenheit
des Herzens eines jeden von euch jeden Raum dieser Nation durchdringen, damit jenseits des
Scheins der Wille Gottes von innen heraus im Herzen der Konsequenten triumphiere.

Bei der Verwirklichung des Planes Gottes geht es nicht um Zahlen, sondern um Wahrheit. Die
Umwandlung der Menschheit vor zweitausend Jahren geschah mit dem Ja von zwölf
unvollkommenen Menschen, die es annahmen, den Schritten Christi zu folgen, die es annahmen,
Seinen Willen zu leben, und die, auch wenn sie es nicht bemerkten, es annahmen, ihren
menschlichen Zustand umzuwandeln, die Jünger zu vermehren, die Frohe Botschaft weiterzugeben,
den Frieden zu errichten, das Opfer, den Verzicht, die Demütigung, die Leere zu leben.

Heute seid ihr berufen, Apostel, Jünger und Gefährten zu sein und euer eigenes Leben zu einem
Vorboten der Neuen Menschheit zu machen. Deshalb bin Ich hierhergekommen, um euch beim
Namen zu rufen und euch zu Christus zu führen, um den Weg zum Herrn zu öffnen, so wie Ich es
vor zweitausend Jahren getan habe.

Ich warne euch nur: Lernt über den Schein hinaus zu blicken, lernt zu verstehen, dass der Triumph
im Inneren der Menschen stattfindet, und verliert nicht die Hoffnung, was auch immer in den vier
Himmelsrichtungen dieser Welt geschieht.

Damit die Himmlische Regierung hier herabkommen kann, rufe Ich euch zum Gebet auf, Ich rufe
euch auf, für den Frieden zu beten und den Lichtkanal, den wir in dieser Stadt, in diesem Staat, in
diesem Land geöffnet haben, durch eure Gebete zu stärken.

Wir haben hier einen heiligen Ort eingerichtet, der den Naturreichen gewidmet ist, einen Lichtpunkt
inmitten der Dunkelheit. Ich rufe euch auf, Kinder, diesen Ort zu stärken, damit er das gesamte
brasilianische Bewusstsein, seine Reiche und sein Volk, repräsentieren kann und ihr durch das
Gebet ermöglicht, dass immer die Höheren Gesetze die Manifestation der Ereignisse leiten.

Brasilien hat einen besonderen Platz im Herzen Gottes, so wie jede Nation. Ausgehend vom Strahl
der Liebe-Weisheit hofft der Schöpfer, an diesem heiligen Ort Seine Liebe für den gesamten
Planeten erneuern zu können. Jede Nation trägt einen Göttlichen Willen in sich, und der Wille des
Vaters ist es, dass eine Neue Menschheit aus dem Herzen Brasiliens und Südamerikas
herausgeboren werden kann und sich auf den gesamten Planeten ausdehnt.

Wie soll das geschehen? Durch euch.
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Der neue Mensch wird sich nicht in anderen manifestieren, die erst in die Welt hineingeboren
werden; der neue Mensch wird durch die Umwandlung jedes Menschenwesens geboren, das heute
auf dem Planeten lebt. Diese Umwandlung in Christus muss durch euch geschehen.

Wer erklärt sich bereit, sie zu leben, zu glauben, dass Gott über eure Unvollkommenheiten hinaus
triumphieren kann?

Wer opfert die eigene Kleinheit auf, damit Gott Seine Größe manifestieren kann?

Wer gibt seine eigene Kraft auf, damit Gott Seine Macht offenbaren kann?

Wer ist imstande, an den Vater mehr als an sich selbst zu glauben, wie Christus es tat, als Er das
Kreuz trug?

Er hat nicht an Sich Selbst geglaubt, sondern an Den, der Ihn gesandt hat; das zu leben, seid ihr
heute aufgerufen. Denkt nicht an eure eigenen Fähigkeiten, messt die Verwirklichung des Planes
Gottes nicht mit euren eigenen Kräften, sondern mit der Gabe des Glaubens. Vertraut auf den
Göttlichen Willen.

Meditiert über Meine Worte, bewahrt sie im Herzen, fühlt und merkt, wozu Gott euch heute aufruft.

Das ist alles, was Ich euch zu sagen habe. Und Ich gebe euch Meinen Frieden, Ich gebe euch die
Gabe der Heilung, der Rehabilitierung, der Wiederherstellung, damit diejenigen, die suchend
gekommen sind, das erhalten, was sie von Gott erbitten.

Mögen durch das Gebet und durch den Frieden eure kranken Zellen geheilt werden und euer
Bewusstsein von aller Angst, von allem Schmerz, von aller Oberflächlichkeit geheilt werden, denn
Gott ruft euch zu etwas Größerem.

Wozu sucht ihr Heilung?

Warum strebt ihr danach, weiterzuleben?

Was werdet ihr mit eurem Leben anfangen, wenn ihr geheilt werdet?

Macht jede Sekunde auf dieser Welt lohnenswert, lasst Gott in euch triumphieren. Ihr habt Meinen
Segen dafür.

Habt teil an Meinem Frieden und an dem Sakrament, das Ich euch für Denjenigen, der Mich sendet,
hinterlasse, damit Er in euch eintreten und Seine Gnade in euren Körpern manifestieren kann.

Ich segne euch.    

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Ich danke euch.


